



Liebe Kinder der Katharinenschule,

ich hoffe sehr, ihr seid alle gesund und munter! Jetzt haben wir uns schon zwei Wochen nicht mehr gesehen und im Namen eurer Lehrerinnen und Erzieherinnen kann ich euch nur sagen: „Wir vermissen euch sehr!“

Es ist eine außergewöhnliche Zeit, die uns gerade jetzt immer wieder zeigt, wie sehr uns die Kontakte zu unseren Freunden, Großeltern oder anderen Familienangehörigen, die nicht mit uns in der Familie leben, fehlen. Auch jetzt wird uns bewusst, wie schön es doch ist, täglich in die Schule gehen zu können, um uns mit anderen auszutauschen, zu spielen und sogar zu lernen. Alles, was für uns bisher so selbstverständlich war, ist es jetzt plötzlich nicht mehr. Das fällt uns gerade allen sehr schwer, aber das verbindet uns auch alle sehr. Vielleicht lernen wir nun wieder Dinge und Mitmenschen mehr zu schätzen als wir das bisher getan haben.

Familienzeit ist eine Zeit, die im normalen Alltag oft zu kurz kommt. Nun habt ihr mit euren Eltern und Geschwistern ganz viel Zeit. Genießt diese Zeit und macht ganz viel zu Hause zusammen: spielen, kuscheln, kochen, backen, basteln, sportlich bewegen oder eine Runde gemeinsam spazieren gehen.

Mir hilft gerade besonders die Erinnerung an unsere tolle gemeinsame Zirkuszeit, in der ich jeden einzelnen von euch mit einem Strahlen im Gesicht erleben durfte. Eine Zeit, in der wir alle gemeinsam über uns hinausgewachsen sind. Eine Zeit, in der wir gemeinsam viel Neues gelernt und erlebt haben. Eine Zeit, in der wir unheimlich viel gelacht haben. Das gibt mir Kraft, Mut und Zuversicht für die momentanen Herausforderungen!

Das gesamte Team der Katharinenschule freut sich schon jetzt wieder darauf, mit euch gemeinsam lernen, spielen und lachen zu dürfen.

Grüßt eure Eltern ganz herzlich von uns! Passt gut auf euch auf, bleibt zu Hause und vor allem bleibt gesund!

Eure

Frau Harzer



PS: Schön gemalt, Frau Harzer, aber sieht ein Regenbogen wirklich so aus?? Ihr könnt das bestimmt besser!! ☺